

finde semana

vida&artes

Luna de miel gay en Tel Aviv

Israel se promociona como destino favorito para turistas homosexuales **PÁGINAS 30 Y 31**



REVISTASÁBADO

Abdicar como otra forma de reinar

Dos casas reales europeas han iniciado la sucesión en tres meses **PÁGINAS 41 Y 42**



BABELIA

Un trovador con lentejuelas

Rufus Wainwright se mueve como un péndulo entre la ópera y el pop



El golpe militar en Egipto deriva en choques violentos con los islamistas

Los Hermanos Musulmanes desafían al Ejército con un pulso masivo en las calles ● Seis muertos en enfrentamientos con soldados

DAVID ALANDETE, El Cairo

Cientos de miles de partidarios del depuesto presidente egipcio Mohamed Morsi desafiaron ayer en la calle al Ejército. La demostración de fuerza de los Hermanos Musulmanes contra el golpe militar disparó la tensión en El Cairo. Los peores enfrentamientos se produjeron cuando cientos de manifestantes trataron de asaltar el cuartel de El Cairo en el que el Ejército mantiene detenido al presidente depuesto. Seis personas murieron por los disparos de los militares, según varios testigos. El líder supremo de los Hermanos Musulmanes, Mohamed Badie, apareció en la masiva concentración islamista en el barrio de Ciudad Nasser. "Nos quedaremos en nuestras plazas hasta que podamos liberar al presidente", exclamó.

El presidente interino designado por los militares ordenó ayer la disolución de la Cámara alta. Además de en El Cairo, en muchas ciudades se produjeron enfrentamientos entre partidarios de Morsi y de la oposición. Varios policías fueron asesinados en el Sinaí, donde se han producido numerosos atentados desde la caída de Mubarak.

PÁGINAS 2 A 6

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**



El cadáver de un simpatizante de Morsi yace tras ser alcanzado por un disparo, en El Cairo. / MOHAMMED SABER (EFE)

El Papa lanza un gesto aperturista al santificar a Juan XXIII

También eleva a los altares a Juan Pablo II

PABLO ORDAZ, Roma

El papa Francisco permitió la entrada de algo de aire fresco en el Vaticano al anunciar que Juan XXIII, el llamado "papa bueno" que abrió el Concilio Vaticano II, será santificado, una medida largamente retrasada y que, en cualquier caso, se comunicó a la par que la subida a los altares del conservador Juan Pablo II. Francisco también presentó una encíclica, aunque escrita casi al completo por su antecesor, que califica el matrimonio como una unión "estable", en lugar de "indisoluble". **PÁGINA 32**

Bolivia culpa a España también de la retención de Evo Morales

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid

Bolivia culpa también a España, junto a Francia, Italia y Portugal, por el bloqueo del avión del presidente Evo Morales tras sospechar que viajaba en él Edward Snowden. "España no tiene que pedir disculpas porque nunca cerró su espacio", respondió el ministro de Exteriores, José Manuel García-Margallo. **PÁGINA 10**

El PSOE diseña un Estado federal para frenar la tensión nacionalista

El modelo blindará las competencias estatales, convierte el Senado en Cámara territorial y descentraliza la justicia

El líder del PSOE, Alfredo Pérez Rubalcaba, ha cerrado con los barones del partido un modelo de Estado con el que atravesar las tensiones territoriales que se abaten sobre España.

La propuesta de reforma constitucional, la de mayor calado del PSOE en tres décadas, busca dar salida a las crecientes

reivindicaciones nacionalistas, con un diseño federal donde el Senado se convierta de verdad en cámara de representación territorial. Este cambio se completa con el blindaje constitucional de competencias exclusivas del Estado y la eliminación del artículo 150.2 de la Carta Magna, que permite su transferencia a

las autonomías. El plan recoge la descentralización de la justicia y, en una cesión para acomodar al PSC, el principio de "ordinalidad" de la financiación autonómica, para que las comunidades que más aportan a la solidaridad interregional no bajen puestos en renta *per capita* o recursos. **PÁGINAS 14 Y 15**

Distinta del ÚNICO con Logitravel.com

ULTRA TODO INCLUIDO

en Benidorm - Finestrat
Affair del Pí y Gandía

PAPÁ... ERES MÁGICO

2 adultos y 1 niño
ULTRA TODO INCLUIDO
Julio - Agosto - Septiembre

7 noches desde **699€***

*Este precio corresponde al Magic Tropical Suite o otro hotel de la cadena según disponibilidad, para una estancia de 7 noches desde el 17/03/2013 al 30/09/2013 calculado al 20/2013. Informarse de las condiciones de estos precios y promociones en nuestra web.

LOGITRAVEL.com